

6 OCTOBRE 2019 LE JOURNAL DE GIEN

Région

La faïence bientôt déclinée en ville ?

Christine Bouillon, maire de Gien, a fait part à Jacques-Philippe Courville, ministre de la Culture, de son souhait de voir une faïence de ville de Gien...



Jacques-Philippe Courville, ministre de la Culture, a rencontré Christine Bouillon, maire de Gien, pour discuter de la faïence de ville...

La ministre Jacques-Philippe Courville a écouté les vœux de la faïence de Gien...

La réhabilitation de la Maison des Arts...

Le maire veut positionner Gien en cité internationale de la faïence...

Christine Bouillon souhaite positionner Gien en tant que capitale internationale de la faïence...

Le projet d'ensemble à voter...

Un centre à requilibrer d'abord...

Christine Bouillon souhaite équilibrer le territoire de Gien...

« Je ne sais pas de quoi parle M. Bouleau »...

Le projet d'ensemble à voter...

Christine Bouillon souhaite équilibrer le territoire de Gien...

« Je ne sais pas de quoi parle M. Bouleau »...

Un centre à requilibrer d'abord...

Christine Bouillon souhaite équilibrer le territoire de Gien...

« Je ne sais pas de quoi parle M. Bouleau »...